



Goya Ciudad

PRENSA

MUNICIPALIDAD DE GOYA

Goya Corrientes - Viernes 10 de Mayo de 2024 – N.º 1858



Fumigación Espacial MUNICIPIO Y PROVINCIA EN LA PREVENCIÓN DEL DENGUE

La Secretaría de Desarrollo Humano y Promoción Social de la Municipalidad y la Dirección de Epidemiología del Ministerio de Salud Pública de la Provincia han programado las fumigaciones espaciales en los barrios y sectores que han quedado pendientes..

Registro de la Propiedad Intelectual N°16.950. Ley N°3.475: Las publicaciones que se realicen en virtud de la Ley N°2.493 podrán indistintamente efectuarse con igual efecto y validez en los boletines municipales de las comunas donde los hubiere.

10 de Mayo

1807 – El teniente general británico John Whitelocke, comandante de las fuerzas británicas en el Río de la Plata, llega a Montevideo, desde donde preparará la segunda de las invasiones inglesas.

1858 – Fallece el sabio naturalista francés Aimé Bonpland en su residencia de Santa Ana de los Huácaras; afincado en Argentina desde hacía años, era director del Museo de Ciencias Naturales de la ciudad de Corrientes.

1958 – El dictador Pedro Eugenio Aramburu entrega la presidencia de la Nación a Arturo Frondizi.

1973 – Comienzan a funcionar las universidades Nacionales de Entre Ríos, San Juan y San Luis, creadas como parte del plan Taquini.



Secretaría de Gobierno



Secretaría de Producción



Secretaría de Hacienda
y Economía



Secretaría de Desarrollo Humano
y Promoción Social



Secretaría de Planificación
Económica y Productiva



Secretaría de Modernización
Innovación, Desarrollo Tecnológico
y Educación



Secretaría de Obras
y Servicios Públicos

FM 88.3 CIUDAD

La Primera del Dial



Goya Ciudad
Dirección de Prensa

Sitio Oficial: goya.gob.ar - Blog de Noticias: goya.gob.ar

Email: Direcprensagoya@gmail.com

Facebook: **Municipalidad de Goya**

Teléfono: 03777-432673 – Colon 608 1° piso – Hs: 7:00 a 13:00 y 15:00 a 18:00



Fumigación Espacial

MUNICIPIO Y PROVINCIA EN LA PREVENCIÓN DEL DENGUE

La Secretaría de Desarrollo Humano y Promoción Social de la Municipalidad y la Dirección de Epidemiología del Ministerio de Salud Pública de la Provincia han programado las fumigaciones espaciales en los barrios y sectores que han quedado pendientes.



En la tarde del viernes, el personal abocado a estas acciones completó la tarea en los barrios, que establecidas para el miércoles, y en virtud de las condiciones climáticas, se efectuó durante la tarde de este jueves.

Los barrios donde se procedió a la fumigación espacial son los siguientes: Devoto; Ñapindá; Aeroclub y en el Predio Costa Surubí.

Nota: Publicación generada desde las Dirección de Prensa Municipal Goya

TARJETAS MBARETE Y MAMÁ MBARETE



**LAS TARJETAS
MBARETÉ Y MAMÁ MBARETÉ**

**HABILITADAS DESDE EL
10/05/24 HASTA EL 30/05/24**

PARA SER UTILIZADAS EN FARMACIAS Y
LOCALES ADHERIDOS



Desde el 10 de mayo y hasta el 30 del corriente mes se encuentran habilitadas estas tarjetas, Mbareté y Mamá Mbareté, para ser utilizadas en farmacias y locales adheridos.

Nota: Publicación generada desde las Dirección de Prensa Municipal Goya



DIRECCIÓN DE DEPORTES

JUEGOS CIUDAD DE GOYA 2024

El director de Deportes Alejandro Lago comentó sobre el desarrollo de la instancia local de los Juegos Correntinos en las distintas disciplinas deportivas y categorías, en el marco de los Juegos Ciudad de Goya, clasificatorio para la siguiente fase zonal. Además, sobre la participación de los Adultos Mayores y anticipó la posibilidad que en la mayoría de los deportes la instancia zonal se realice en nuestra ciudad.



El funcionario destacó el total apoyo y acompañamiento del intendente Mariano Hormaechea, considerando que por espacios y estructuras Goya tiene la condición necesaria para albergar la etapa zonal clasificatoria al provincial.

EQUIPOS CLASIFICADOS AL ZONAL

El director de Deportes sostuvo: “Nos encontramos en la etapa final de la instancia local; nuestra Dirección se hace cargo de los deportes comunitarios y sociales, son más de 50 disciplinas deportivas. Se ha disputado Básquet 5 x 5; Fútbol 11; Futsal; Pádel; Vóley, un deporte que se viene consolidando. Tenemos los clasificados en esta primera etapa para el zonal, donde Goya será sede de esa instancia en la mayoría de los juegos deportivos”.

TODAS LAS DISCIPLINAS Y ADULTOS MAYORES

Lago especificó los clasificados en cada disciplina y categoría, incluyendo la participación de los adultos mayores: “En Canotaje, representantes de la Escuela Municipal de este deporte; en Ciclismo, Nicolás Almada que será representante a nivel provincial; en Fútbol 11 Sub 14 clasificó Central Goya (pueden reforzar con otros jugadores para conformar una selección goyana), en Sub 16 un equipo local; Básquet, Femenino

AMAD, Masculino Instituto “San Martín”; Futsal, en las dos categorías La Boca del Tigre; en Tenis, jóvenes de la Sociedad Sportiva; Tiro Deportivo, los participantes de la Escuela Municipal de iniciación en esa disciplina; Vóley Masculino y Femenino, Sub 15 Club Norteña; Fútbol 7 mixto -una nueva disciplina- Sub 14, clasificó Club “San Martín”; Hándbol Playa, masculino y femenino AMAD y AGDA; Pádel, buenos representantes, se hizo una selección mediante partidos disputados en Fénix Pádel; Beach Vóley, masculino y femenino AGDA y Unión; Hockey Femenino, sub 14 Círculo; Fútbol Femenino, Sub 16 “Legado 10”, a cargo de Ana Diez; Fútbol masculino, Sub 16 Huracán; Hockey Femenino, Sub 16 San Ramón; Rugby, Sub 16 masculino, se hizo una selección goyana, Sub 17 -la categoría más grande-; Básquet 5 x 5, Eucalipto en femenino, y en masculino Instituto “San Martín”; Vóley se conformó una selección goyana”.

“Las disciplinas en Adultos Mayores, se están constituyendo los equipos de New Com; Sapo; Tejo; Truco; Ajedrez, por medio del Club de Adultos Mayores. Estos son deportes comunitarios a cargo nuestro”, reiteró.

ATLETISMO Y DELEGACIONES PARTICIPANTES EN LOS JUEGOS DE LA ZONA 1

El director municipal explicó: “En atletismo acompañamos desde la Escuela Municipal de este deporte, participan en los juegos interescolares. Para junio estimamos que serán los juegos de la Zona 1, en nuestra ciudad, estamos trabajando para albergar a las delegaciones de Carolina, Santa Lucía, Lavalle, San Isidro, Pueblo Libertador, Perugorria, Esquina. Esto hace interesante esta programación clasificatoria a los Juegos Correntinos, que sería la etapa final, porque aún no tenemos la



información oficial de la Instancia Nacional, los Juegos Evita, algo fundamental para el deporte del país”.

“Nuestra ciudad cuenta con la infraestructura necesaria de los clubes y los espacios deportivos públicos para desarrollar esta etapa” volvió a resaltar Lago.

Al finalizar, aseguró: “Hemos conversado con Mariano

Hormaechea sobre esta instancia, agradecemos el apoyo, el acompañamiento, involucrándose en aquellos aspectos y detalles para lograr la sede en Goya de los Juegos Zonales”.

Nota: Publicación generada desde las Dirección de Prensa Municipal Goya

ACTIVIDAD DEPORTIVA MES DE MAYO

El director de Deportes Alejandro Lago remarcó lo cargada de la agenda deportiva durante este mes de mayo, que contempla la carrera de ciclismo en adhesión a la FNS, la 3ª fecha del circuito goyano de carrera organizado por el Club Atenas, y la carrera de aventura Goya Otoño Trail Run, de la cual adelantó que el próximo martes 14 de mayo en Conferencia de Prensa será presentada. La misma irá a realizarse los días 18 y 19 de mayo en nuestra ciudad.



Vale mencionar que cada una de estas actividades agendadas cuenta con el auspicio y colaboración del Municipio desde la Dirección de Deportes.

El director municipal agradeció la invitación del club San Miguel de Buena Vista para la cena de campeones, para celebrar el campeonato rural a realizarse el sábado en la sede del club campeón.

CICLISMO ADHESIÓN FNS

El domingo 12 de mayo en el circuito del Velódromo Municipal “Lucho López” vuelve un desafío clásico, la competencia en adhesión a la Fiesta Nacional del Surubí. Sobre ella, Alejandro Lago señaló: “Se acerca una fecha muy importante, organizada por la nueva comisión de ciclismo a cargo de Sonia Ferrar, acompañada por un buen número de ciclistas. Nosotros colaboramos y

apoyamos poniendo en condiciones el Velódromo Municipal; vale recordar que es el primero en la provincia. Hoy se cuenta con dos escenarios. Para que este deporte tenga en su agenda incluida esta tradicional prueba, con el intendente trabajamos para optimizar el espacio y condiciones para la práctica del deporte”.

El domingo desde las 9 horas se larga la competencia con un buen lote de pedalistas locales, y un gran interés de deportistas de toda la región y el país.

CIRCUITO GOYANO DE CARRERA

El funcionario, sobre la carrera del “Reciclaje” organizada por el Club Atenas, en el marco del circuito goyano, reseñó: “En el barrio Sargento Cabral, el domingo desde las 15 horas se estará corriendo esta prueba; en este caso, como en cada disciplina, cuenta con el apoyo por parte del intendente. Como con cada actividad deportiva, porque genera movimiento en la ciudad, dado el interés en la participación de corredores de otras ciudades”.

OTOÑO TRAIL RUN

El director municipal, considerando la agenda deportiva programada para el mes de mayo, señaló: “Se viene la presentación de la Otoño Trail Run, en el marco de la segunda fecha del Circuito Correntino de Running. En Conferencia de Prensa, el próximo

martes 14 de mayo a las 11 horas en el Centro de Informe de Turismo, en la Rotonda de acceso a Goya, se dará a conocer los detalles de la aventura establecida para los días 18 y 19 de mayo”.

MTB DEL SUR CORRENTINO

“El 26 de mayo se corre una nueva fecha del Campeonato de MTB del Sur Correntino -recordó Lago-; un mes movido, con muchos deportes, y nuestro apoyo constante a las organizaciones y a las disciplinas deportivas”.

CENA DE CAMPEONES

Consultado sobre la celebración del Campeonato del Fútbol Rural por

parte del último campeón, el Club San Miguel de Buena Vista, a realizarse este sábado en la sede del club rural, Alejandro Lago indicó: “Estaremos acompañando, el objetivo es seguir apoyando a la Asociación Deportiva y Cultural Rural en desarrollo de su torneo, que está próximo a iniciar. Hace un esfuerzo con todos los equipos para realizar un certamen en sus propias canchas”, destacó. “Es intención estar presentes en la cena de los campeones; nos queda la imagen de la gran final que presenciamos con el intendente, es la idea estar cerca, es importante que nuestro Municipio apoye estas iniciativas”, agregó.

Nota: Publicación generada desde las Dirección de Prensa Municipal Goya

DESARROLLO SOCIAL

La Delegación Goya del Ministerio de Desarrollo continúa con la campaña de prevención del dengue, con entrega de larvicidas a vecinos de distintos barrios. Asimismo, la delegada mantuvo una reunión con directivos del Club San Ramón de Goya para tratar la entrega de los insumos para la merienda, copa de leche que se da en el club. También anunció el cronograma de la entrega de los módulos a los beneficiarios de la segunda semana de mayo.



BARRIO ITATI

El personal de la Delegación Goya de Desarrollo Social, junto a la delegada Mónica Celes, en la continuidad de la campaña de prevención del dengue estableció contacto con los vecinos del barrio Itatí para brindar la información en relación al mosquito, los cuidados preventivos, entregando larvicidas bacteriológicos a los vecinos convocados en un espacio destinado para este fin.

CLUB SAN RAMÓN

La delegada de Desarrollo Social en Goya Mónica Celes recibió en la oficina de la Delegación a directivos del Club San Ramón, con quienes coordinó la entrega de elementos e insumos para ofrecer la merienda a los chicos que asisten a la práctica deportiva en esa institución deportiva, para que así puedan recibir su “copa de leche”.



MÓDULOS ALIMENTARIOS

Por otra parte, se informa que continúa la entrega de los Módulos Alimentarios a los beneficiarios de los distintos barrios de la ciudad, desde las 8 y hasta las 12 horas en Mazzanti 555.

Se recuerda que el beneficiario deberá concurrir con su DNI y el día indicado en el cronograma, sin excepción.

SEMANA DEL 13 AL 17 DE MAYO

Lunes 13: Barrios: Francisco I; Matadero; Aeroclub; Santa Lucía;

Juan XXIII.

Martes 14: Barrio San Ramón.

Miércoles 15: Barrios: Arco Iris; Sarmiento.

Jueves 16: Barrios: 1º de Mayo; Coembotá; Laguna Bosco; Mariano Moreno; Scófano; Güemes.

Viernes 17: Barrios: La Boca (Ex Chacal); Esperanza.

Nota: Publicación generada desde las Dirección de Prensa Municipal Goya

ESTUDIA INGENIERÍA EN GOYA: INSCRIPCIONES ABIERTAS EN LA UNNE

La Universidad Nacional del Nordeste (UNNE) anunció la apertura de inscripciones para el trayecto de los dos primeros años de la Carrera de Ingeniería en su sede de Goya. Los interesados en formarse en el campo de la ingeniería podrán inscribirse hasta el 17 de mayo, accediendo al enlace: <https://inscripciones.unne.edu.ar/inscripcion/> o scanea el código QR que aparece en el flyer.

**ESTUDIÁ
INGENIERÍA EN
GOYA**

- Ingeniería en Agrimensura
- Ingeniería Electromecánica
- Ingeniería Electrónica
- Ingeniería Eléctrica
- Ingeniería Civil
- Ingeniería Agronómica
- Ingeniería Industrial
- Ingeniería Mecánica

Ingresa al link

CORRIENTES Somos Locales UNNE Goya Municipio

- Ingeniería en Agrimensura
- Ingeniería Electromecánica
- Ingeniería Electrónica
- Ingeniería Eléctrica
- Ingeniería Civil
- Ingeniería Agronómica
- Ingeniería Industrial
- Ingeniería Mecánica

La diversidad de opciones de ingeniería ofrecidas por la UNNE en Goya permite a los estudiantes explorar diferentes áreas de conocimiento y adquirir habilidades especializadas en campos cruciales para el desarrollo tecnológico y científico.

Aprovecha esta oportunidad única para iniciar tu formación en ingeniería y contribuir al avance y la innovación en diversas disciplinas. ¡Inscríbete ahora y comienza tu camino hacia una carrera prometedora en el apasionante mundo de la ingeniería!

Esta oportunidad brinda la posibilidad de estudiar diversas especialidades de ingeniería en Goya, entre las que se destacan:



Sábado de 7 a 10 horas

AVISO DE TRABAJOS PROGRAMADOS DE MANTENIMIENTO POR LA DPEC EN GOYA

La Dirección Provincial de Energía de Corrientes (DPEC) informa a la comunidad sobre trabajos programados de mantenimiento y mejoras en el servicio eléctrico que se llevarán a cabo este sábado 11 de mayo, de 7 a 10 horas.



Los barrios que se verán afectados por estas labores son: B° 9 de Julio, B° Prefectura, B° 432 Viviendas, B°

Costa de las Rosas, B° Mitre, B° Mariano Moreno, B° Scófano, B° Güemes, B° San Ramón, B° Centro, B° Santa Rita, Gruta de Lourdes y zonas aledañas.

Se recomienda a los vecinos de estas áreas tomar las precauciones necesarias y planificar sus actividades en función de esta interrupción programada del servicio eléctrico.

Este sábado 8 horas

CELEBRACIÓN DEL DÍA DEL HIMNO NACIONAL ARGENTINO: UNA CONMEMORACION A NUESTRA IDENTIDAD NACIONAL



En conmemoración del Día del Himno Nacional Argentino, que se celebra el 11 de mayo, la Municipalidad de Goya invita a todos los ciudadanos a unirse en la entonación de las estrofas de nuestro himno patrio. Este emotivo acto se llevará a cabo este sábado 11 a las 8 horas en Plaza Mitre, donde se rendirá homenaje a la creación de este símbolo emblemático de nuestra identidad nacional.

La invitación a entonar el himno en Plaza Mitre este sábado es una oportunidad para reflexionar sobre nuestra historia, recordar a nuestros héroes y reafirmar nuestro compromiso con los ideales de libertad, igualdad y justicia que inspiraron su creación.

PRESIDENTE DE AGENPRO RATIFICA EL COMPROMISO CON EL DESARROLLO EN LA MICRO REGIÓN

Fernando Martínez, reelecto presidente de AGENPRO, destacó sus metas y expectativas para este nuevo periodo, enfocándose especialmente en el apoyo al turismo en toda la microrregión e impulsando varios proyectos de largo aliento como el nuevo parque industrial, el futuro puerto de Lavalle, entre otros temas.



El pasado miércoles 8 de mayo, la Agencia Regional de Desarrollo Productivo Río Santa Lucía (AGENPRO), realizó su Asamblea General Ordinaria, en donde se estableció la renovación de su comisión directiva. Fernando Martínez, quien iniciará su tercer mandato como presidente, expresó su entusiasmo y compromiso con la nueva etapa de AGENPRO que se extenderá hasta 2026.

En declaraciones a Radio Ciudad, Martínez destacó la importancia de la cooperación entre lo público y lo privado para impulsar el desarrollo productivo. “Es una comisión público-privada que dentro del sector privado está la Cámara Empresarial, Asociación de Comercio. También está la cooperativa de Tabacaleros y los municipios de la micro región”, señaló Martínez.

Este modelo de colaboración ha demostrado ser tan exitoso que se está replicando a nivel provincial, mostrando la fuerza que se genera cuando lo público y lo privado trabajan juntos. De hecho, varios municipios se han integrado a este

esquema, ampliando así el alcance de AGENPRO.

PROMOCIÓN DEL TURISMO

Uno de los ejes principales en los que Martínez quiere seguir empujando es el turismo. “Lo que queríamos y proponíamos es que cada uno en su localidad pueda trabajar en la parte turística, pero también queríamos poder vender hacia afuera de la micro región”, afirma Martínez. La intención es que todas las localidades que forman parte de la micro región tengan algo que ofrecer y que todas dispongan de un calendario turístico.

PUERTO DE LAVALLE

Además del turismo, Martínez mencionó varios proyectos importantes para la región, como el puerto de Lavalle. Según el presidente de AGENPRO, este es un proyecto ambicioso pero crucial para la conexión con los vecinos de Santa Fe.

En el próximo periodo, Martínez espera seguir trabajando para que estos proyectos se hagan realidad. Con su liderazgo y la colaboración de la comisión directiva.

En ese aspecto dijo: “La decisión es que este tiene que seguir empujando en varios ejes. Hay varios proyectos en carpeta que son sumamente importantes para la región, como el puerto de Lavalle. Hay un estudio, hay todo un proyecto ejecutivo para llevarlo adelante. Se designó que el lugar adecuado es Lavalle, se ha comprado un terreno. El Gobierno de la Provincia empezó a hacer varias obras. Uno de los objetivos es seguir empujando para que pueda salir a flote este proyecto y que pueda funcionar y nuestra conexión con los vecinos de Santa Fe. Son proyectos



ambiciosos, grandes, pero hay que seguir empujando.

Este tipo de instituciones abarca lo público y privado y es el lugar indicado para golpear puertas y llevarlo adelante”.

TURISMO

Sobre el turismo manifestó: “Lo que queríamos y proponíamos es que cada uno en su localidad pueda trabajar en la parte turística, pero también queríamos poder vender hacia afuera de la micro región, así trabajar en poder vender el turismo de la microrregión, poder venderlo y que todas las localidades que forman parte de la misma tengan algo que ofrecer, que todas tengamos un calendario turístico. Que no venga solo el pescador, sino la familia. Que durante todo el año podamos tener ese tipo de visitas”.

“Goya, por una cuestión lógica de ser la localidad más grande, es el epicentro, pero hoy tenemos la reserva del Ysoró. La idea es vender la marca, los operadores de turismo serán los cuadros técnicos que saben del tema, los que llevarán adelante y podemos llegar a salir a vender Ysoró como una marca, pero que cuando alguien venga sepa que va a visitar Goya, también sepa que puede visitar Colonia Carolina, Cecilio Echeverría. Son más días en que el turista se quedará en la micro región”, expresó Martínez entre otros temas.

Cabe recordar que la Asamblea se desarrolló conforme a lo establecido en los Estatutos Sociales, y la nueva Comisión Directiva de AGENPRO, que regirá los destinos de la

institución hasta el 2026, quedó constituida por los siguientes socios:

- Presidente: MARTÍNEZ, Fernando Andrés (Asociación de Comercio, Industria y Producción de Goya)
- Vicepresidente: GALARZA, Miguel Horacio (Cámara Empresarial de Goya)
- Secretario: RAMIREZ, Valerio Renato Gabriel (Municipalidad de Goya)
- Tesorero: ALMEDA, César Diego (Asociación de Comercio, Industria y Producción de Goya)
- Vocal Titular 1º: ZORZOLI, Domingo Santiago (Cooperativa de Productores Agropecuarios y Tabacaleros Ltda.)
- Vocal Titular 2º: LUZARRAGA, Olga Leticia (Municipalidad de Carolina)
- Vocal Suplente 1º: URDIRÓ, José Horacio (Cámara Empresarial de Goya)
- Vocal Suplente 2º: VALLEJOS, Raúl Alfredo (Municipalidad de Santa Lucía)
- Revisor de Cuentas Titular: SANTORO, Eduardo Favio (Cooperativa de Productores Agropecuarios y Tabacaleros Ltda.)
- Revisor de Cuentas Suplente: VICENTIN, Luis Domingo (Municipalidad de Lavalle)

Tienda Verde:

UNA EXPERIENCIA EDUCATIVA Y PRODUCTIVA EN LA COMUNIDAD ESCOLAR DE EFA COEMBOTA

Javier Camino, docente de la escuela EFA Coembotá, contó la interesante experiencia de una huerta ecológica que abastece a la ciudad y que es llamada “Tienda Verde”. A través de este proyecto escolar, los estudiantes aprenden sobre el ciclo productivo, promoviendo la producción de alimentos saludables y fomentando la economía social en la región.



En un contacto con Radio Ciudad, Javier Camino, también Director de la Escuela Municipal de Teatro, relató la experiencia muy interesante que llevan adelante en la comunidad escolar donde es docente.

En el caso de la Huerta ecológica, dijo: “La EFA hasta hace varios años tiene una Tienda Verde, esto es una tienda de verduras orgánicas que se produce en la escuela y en la casa de los chicos de manera orgánica y pensada para hacer puesta dentro de una bolsa, y que se comercializa en la ciudad de Goya con el logo de la EFA. Se trata de cerrar un ciclo productivo, todas las familias tienen huerta pero para su consumo solamente, la idea es que los chicos puedan vender esas verduras, en una bolsa, y en la puerta de la casa de los ciudadanos de Goya. Es un proyecto que comenzó hace seis o siete años atrás, es una experiencia que produce verduras orgánicas y se venden en la ciudad de Goya”.

La idea es que los chicos puedan ver el ciclo productivo desde la siembra de las verduras hasta la búsqueda de mercados y la concreción de la venta. Los ciclos productivos de la escuela a veces no terminan en la venta. Es importante que el futuro egresado pueda vivir la experiencia de todo el circuito de ese ciclo productivo y de eso se trata, además de seguir incentivando la producción de alimentos saludables y sanos.

“Ahora, por ejemplo, hacemos todo lo que es producción de otoño invierno, tanto en la parte del vivero de la escuela, donde tenemos sembrado

acelga, lechuga, remolacha, cebollas, como en una parte exterior donde se hace espinaca. Estamos cosechando los primeros zapallitos tronco. Los alumnos y un equipo de docentes acompañan todo el proceso, que en algunos casos dura de 60 a 90 días. Contamos con un equipo de profesionales que acompaña esta experiencia productiva”, dijo Javier Camino.

“Los alumnos participan en la parte del vivero, los chicos de quinto año vuelven a tener como materia de estudio el “vivero” y ahí está el proyecto didáctico productivo, la tienda verde y la bolsa de verdura que engloba muchos contenidos como la economía social”.

OFERTA Y VENTA

“Tenemos un grupo de WhatsApp con personas a las que les gusta consumir verduras orgánicas, y a partir de ahí nos comunicamos y ofrecemos lo que tenemos, que siempre son verduras frescas. Las cosechamos por la mañana y por la tarde se hace el reparto. Este año todavía no hemos hecho ningún reparto, pero a partir de la semana que viene cosecharemos zapallos y lechugas. Estamos en el proceso de arranque y lo que vamos a comprar serán verduras de las familias. Tal vez la semana que viene comenzaremos a ofertar nuestra producción. A veces vendemos con los profesores y cuando hay mucha más verdura, se vende en la ciudad de Goya. Es lindo poder pensar en una mesa saludable, que cuide nuestra salud. Además, promocionar la escuela siempre es bueno para dar a conocer las escuelas técnicas que tenemos en nuestra zona. Eso es lo que trata el proyecto”, expresó el docente.



TELÉFONOS ÚTILES

LINEAS	AREA	DIRECCION
421041	Pro.De.Go	José Gomez 2000
421329	Guardia- Transito	Terminal Goya
424535	Dirección de Deportes	J.E.Martinez y 9 de Julio
425184	Tesorería	Colón 608
430798	Taller Municipal	Av.Sarmiento 936
431377	Informes- Sria.Obras y Serv.	España 374
431414	Teatro Municipal	J.E.Martinez 365
431762	Dirección de Turismo	Jose Gomez 953
432665	Oficina Cementerio	Colón 608
432667	Radio Ciudad	Colón 608
432672	Intendencia	Colón 608
432679	HCD: Bloque U.C.R	Colón 608
432683	Dirección de Empleo	Av.Neustad 110
432692	Dirección de Transito	Primeros Concejales 256
432696	Inspección General	Jose Gomez 953
433175	Centro de Monitoreo	Jose Gomez 997
434432	SubSria.Planeamiento	Colón 608
434437	Cic Norte	Av.L. Allen(Entre Esquina y B.Vista)
432667	VicelIntendencia	Colón 608
434470	Direccion de Produccion	Cabral 387
434700	A.P.S	San Martin 557



Goya Ciudad

Director de Prensa Municipal

Alejandro Medina